
「日本のために働く政治家になる」 

  皆さん、日本にはどれだけ本当に日本のために働いている政治家がいるでしょうか。私は、

アメリカのためと、中国のために働いている政治家が多く、一部韓国のために働いている政治家

がいる気がします。本当に日本のために働いている政治家ってどれだけいるのでしょうか。少な

い気がするんです。私が基本的に支持している安倍さんでさえ、アメリカの傀儡ではないかと思

う事があります（というか、そうしないと政権を維持できないのかも）。皆さん、戦後、日本は

横田基地を中心として日本の首都圏をはじめとして、岩国、嘉手納等、日本は制空権がない地域

があることをご存知でしょうか。民間機が首都圏近くで変な空路を迂回するのも、沖縄で空港に

低空で着陸するのも、アメリカが制空権を持っているからです。また、日米合同委員会で、毎月

2回、アメリカ側から日本のあらゆる法律を超越した要求が突き付けられています。日本はまだ

アメリカの属国なのです。あと、中国が力をつけてきており、つい最近も王毅外相が河野外相に

生意気にも「あなたのお父さんの意見を見習うように」と言った事がありました。これに対して

日本政府は猛烈に抗議しなければならないと思うのですが、そんな政治家が日本にはいません。

また、日韓基本条約、慰安婦問題の蒸し返しに対する毅然たる態度の欠如等日本政府の自立性の

なさには本当にいら立ちを禁じません。 

  日本は独立しなくてはなりません。実はまだアメリカの属国なのです。あたり前ですが、日

本のために働く政治家がリーダーとならなくてはなりません。私は一介の民間人で、日本のディ

ープな部分を知る立場にはいません。あまりにも情報量が少ない。しかし、長年この国に生きて

きて、歯がゆい事がこうも続くと、本当に日本のために働いた首相は、田中角栄や鳩山由紀夫等

数少なかったのではないかと思う時があります。田中角栄は、アメリカ一辺倒の日本の政治を中

国に目を向けましたが、アメリカ側がわざわざリークしたロッキード事件でたった 5 億円で失

脚しました。鳩山由紀夫は、沖縄の基地を「少なくとも県外」と言ってみんなに馬鹿にされて失

脚しましたが、これが、日本の自立、特にアメリカの沖縄の制空権を日本に取り戻そうと意図し

たとしたら、実は本当に日本の為を考えていたのではないかとも思うのです。皆さん、鳩山さん

の意見をよく聞いていると、少なくとも決して馬鹿ではありません。かなり論理的で優秀な人だ

と私は思っています。そんな人があんなことを言った事をよく考えなくてはなりません。アメリ

カ、日本のマスコミの誘導に思考停止してはいけません。日本の首相は、アメリカの意図に沿っ

た人は長期政権となり、背いた人は短命になるのではないかと思う時があります。今後それが中

国になるのかもしれません。例えば、本当に日本の国益を考えると、今まで私が書いてきたよう

に、核武装中立という結論もあり得ると思うのですが、日本の政治家でそれを言った人は皆無に

近いと思います。なぜでしょう。 

  私は残りの人生を本当に日本の国益となる行動をとる事を誓い努力したいと思っています。

多くの日本人、特に若い人が何らかの意図をもった世論誘導に惑わされずに、自らの頭で考え、

自ら行動する事を望みます。日本は本当の戦後を迎え自立しなくてはなりません。その為には、

本当に日本の事を考える日本人が多くならなくてはなりません。日本はまだ独立していないの

ではないかと思うのです。私は今後の人生を日本のために働くことを決意します。 


